

Bay lanmen pou l'UG !

Pour une montée en compétence des personnels

Il nous faut une stratégie de Ressources humaines à moyen terme : identifier les besoins actuels et à venir et mettre en place un plan de formation à tous les niveaux (concours A-B-C, management, enseignant-chercheurs...)

La résorption de la précarité sera une de nos priorités

Pour des créations de postes

C'est la principale question pour améliorer les conditions de travail, et pour accueillir un nombre d'étudiants toujours croissant. Nous avons obtenu du Ministère 30 postes administratifs et enseignants lors de la grève de Mars-Avril 2017. Pourtant, la Présidence a expliqué ensuite qu'il ne s'agissait que de 15 postes, les 15 autres étant déjà programmés...

Nos élu-e-s seront vigilant-e-s sur la question de l'Intérêt général

Pour le renouvellement : non-cumul et transparence

Nos élu-e-s sont d'abord connu-e-s pour leur engagement professionnel. Elles et ils ne concentreront pas tous les pouvoirs, rendront compte et seront ouverts sur l'ensemble de la communauté universitaire.

Une équipe nouvelle pour une politique nouvelle et constructive



Depuis la création de l'UG, les adhérents du STEG-UTG participent à améliorer la vie du campus : paiement des vacataires, soutien aux collègues de la BU, refus des injustices...

Lors des élections au Conseil Académique :
BAY LANMEN POU L'UG !

Pour un meilleur équilibre entre les composantes

Actuellement, la plupart des composantes ont un nombre insuffisant de postes de Professeurs des Universités, alors qu'un seul DFR concentre plus de la moitié des postes... et tous les champs disciplinaires ne sont donc pas représentés...

Nous nous engageons à faire respecter les votes des composantes et la voix de tous

Pour un rayonnement sur tout le territoire

La Guyane ne s'arrête pas à Cayenne ni au Littoral, et le campus de Troubiran sera bientôt trop petit... Il devient urgent d'ouvrir le pôle de Saint-Laurent et des antennes à Saint-Georges et Maripasoula.

Nous nous battons pour une ouverture de ces sites avant la fin de notre mandat

Le 27 novembre, je vote pour la liste

« Une équipe constructive, une équipe nouvelle »